



KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK



SUHATRI BUR,SE,MM
BUPATI PADANG PARIAMAN

Drs. RAHMANG,MM
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

KHAZANAH

Jum'at 15 September 2023

SUHATRI BUR BERIKAN BONUS Alya Nayla Sabet Medali Emas Karate O2SN Tingkat Sumbar

Parit Malintang, Khazanah — Bupati Padang Pariaman Suhatri Bur berikan bonus kepada Alya Nayla, Atlet Karate Padang Pariaman yang berhasil meraih medali emas cabang olahraga karate putri pada ajang O2SN Tingkat Provinsi Sumatera Barat yang dilaksanakan bulan Agustus 2023 lalu.

Bonus yang berjumlah Rp3:000.000,- tersebut, diserahkan pada Rabu (13/09), bertempat di ruang kerja Bupati di Kawasan IKK di Parit Malintang, Kecamatan Enam Lingkung. Diterima langsung oleh Alya Nayla yang didampingi orang tuanya, Ayah Junaidi dan Ibu Almadora Nengsih.

Dalam arahnya, Bupati Suhatri Bur menyatakan bahwa Pemerintah Kabupaten Padang Pariaman selalu memberikan perlakuan yang sama atas prestasi putra daerah. Ditegas-

kan, seluruh kontingen yang mampu meraih prestasi juara dalam ajang apapun akan diberikan reward.

"Tapi jangan dilihat jumlahnya, nilai dari semangat dan kepeduliannya bahwa Bupati dan jajaran sangat menghargai prestasi dari para generasinya," sebut Suhatri Bur yang didampingi Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan H. Anwar.

Atas prestasi Alya, Bupati Suhatri Bur memberikan selamat dan sangat mengapresiasi. Dia berpesan, tingkatkan kemampuan dan raih prestasi lebih untuk dapat mengharumkan nama Padang Pariaman di tingkat yang lebih tinggi.

"Apalagi nantinya akan bertanding ditingkat nasional. Setelah ini tentu Alya akan mewakili Sumatera Barat pada O2SN tingkat nasional, artinya kemampuan yang harus diting-

katkan dengan rajin latihan. Karena tentu akan lebih kompetitif dari ajang sebelumnya," nasehat Suhatri Bur menyemangati.

Pesan khusus Bupati Suhatri Bur kepada Alya, agar juga meraih prestasi ukhrawi. Katanya, disamping sebagai atlet yang berprestasi, prestasi di sekolah juga perlu ditingkatkan. Apalagi katanya, selaku orang yang beragama, ibadah itu wajib dan harus diutamakan.

"Rajin belajar, jaga ibadah, dan jangan terpengaruh pada dunia pacaran yang ujung-ujungnya akan menghambat prestasi dan cita-cita kita," tutupnya.

Junaidi bersama istrinya mengucapkan terimakasih kasih atas support yang diberikan Bupati Suhatri Bur pada anaknya. Dia mengaku, dua anaknya sebelum Alya juga atlet karate yang berprestasi, bahkan katan-

na sang kakak pernah meraih juara tiga tingkat nasional.

"Alya baru sekarang dapat bertemu dengan Pak Bupati, bahkan juga terima bonus. Rasanya sangat istimewa, terima kasih pak," ungkap sang Ibu Almadora Nengsih.

Ikut hadir mendampingi Kabid Pembina SMP di Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Vebi Deswanto bersama Kasi Kurikulum SMP Arman.

Diketahui, Alya Nayla adalah Siswi Kelas IX SMPN 1 Batang Anai. Dia tinggal di Komplek Palapa Saiyo, Nagari Sungai Buluh Selatan Kecamatan Batang Anai Kabupaten Padang Pariaman.

Alya Nayla bersama atlet lainnya, akan mewakili Provinsi Sumatera Barat pada ajang O2SN Tingkat Nasional, yang dilaksanakan tanggal 18-24 September 2023 mendatang. (Syafrial Suger)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

POSMETRO PADANG

Jum'at 15 September 2023

**Juara O2SN Tingkat Nasional
Bupati Suhatri
Bur Berikan
Bonus Rp3 Juta**

PADANGPARIAMAN, METRO
Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, kemarin, memberikan bonus Rp 3 juta kepada Alya Nayla, Atlet Karate Padangpariaman yang berhasil meraih medali emas cabang olahraga karate putri pada ajang O2SN tingkat Provinsi Sumatera Barat. "Kita memberikan bonus pada Alya Nayla yang didampingi orang tuanya, Ayah Junaidi dan Ibu Almadora Nengsih," kata Bupati Padangpariaman Suhatri Br, kemarin.

Suhatri Bur menyatakan bahwa Pemerintah Kabupaten Padangpariaman selalu memberikan perlakuan yang sama atas prestasi putra daerah. Ditegaskan, seluruh kontingen yang mampu meraih prestasi juara dalam ajang apapun akan diberikan reward. "Tapi jangan dilihat jumlahnya, nilai dari semangat dan kepeduliannya bahwa Bupati dan jajaran sangat menghargai prestasi dari para generasinya," ungkap Suhatri Bur yang didampingi Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan H. Anwar.

Atas prestasi Alya, Bupati Suhatri Bur memberikan selamat dan sangat mengapresiasi. Dia berpesan, tingkatkan kemampuan dan raih prestasi lebih untuk dapat mengharumkan nama Padangpariaman di tingkat yang lebih tinggi. "Apalagi nantinya akan bertanding ditingkat nasional. Setelah ini tentu Alya akan mewakili Sumatera Barat pada O2SN tingkat nasional, artinya kemampuan yang harus ditingkatkan dengan rajin latihan. Karena tentu akan lebih kompetitif dari ajang sebelumnya," nasehat Suhatri Bur menyemangati.

Pesan khusus Bupati Suhatri Bur kepada Alya, agar juga meraih prestasi ukhrawi. Katanya, disamping sebagai atlet yang berprestasi, prestasi di sekolah juga perlu ditingkatkan. Apalagi katanya, selaku orang yang beragama, ibadah itu wajib dan harus diutamakan. "Rajin belajar, jaga ibadah, dan jangan terpengaruh pada dunia pacaran yang ujung-ujungnya akan menghambat prestasi dan cita-cita kita," ujarnya.

Junaidi bersama istrinya mengucapkan terimakasih kasih atas support yang diberikan Bupati Suhatri Bur pada anaknya. Dia mengaku, dua anaknya sebelum Alya juga atlet karate yang berprestasi, bahkan katanya sang kakak pernah meraih juara tiga tingkat nasional. "Alya baru sekarang dapat bertemu dengan Pak Bupati, bahkan juga terima bonus. Rasanya sangat istimewa, terima kasih pak," ungkap Almadora Nengsih.

Diketahui, Alya Nayla adalah siswi Kelas IX SMPN 1 Batang Anai. Dia tinggal di Komplek Palapa Saiyo, Nagari Sungai Buluh Selatan Kecamatan Batang Anai Kabupaten Padangpariaman. Alya Nayla bersama atlet lainnya, akan mewakili Provinsi Sumatera Barat pada ajang O2SN tingkat Nasional, yang dilaksanakan tanggal 18 sampai 24 September 2023 mendatang. (efa)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

POSMETRO PADANG

Jum'at 15 September 2023

Tingkatkan Hasil Panen Masyarakat Petani

Petani Perlu Pendidikan SLI

PDG. PARIAMAN, METRO

Bupati Padangpariaman Suhatri Bur menyatakan Sekolah Lapang Iklim Operasional (SLI-Op) yang dilaksanakan di Kenagarian Toboh Gadang, Kecamatan Sintuk Toboh Gadang, Kabupaten Padangpariaman dapat meningkatkan hasil panen para petani. "Hasil kajian dan pembuktian di beberapa lokasi selama ini SLI OP telah terbukti hasil produksi tanaman padi petani mengalami peningkatan hampir 37 persen di luas tanah satu hektare," kata Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, kemarin, saat acara.

Katanya, dengan telah terjadi peningkatan terhadap produksi tanaman setelah dilakukan SLI. Peningkatan hampir mencapai 37 persen dari biasanya. Dengan SLI ini petani dapatantisipasi terjadi gagal panen atau fuso. Jadi katanya, ini menjadi langkah nyata bagi para petani, langkah nyata



FOTO BERSAMA—Bupati Padangpariaman Suhatri Bur usai kegiatan foto bersama.

bahwa para petani siap menghadapi perubahan iklim dan mereka bisa menyesuaikan terhadap perubahan iklim terkait dengan hal-hal yang bisa mengganggu tanaman.

Lebih jauh dikatakan dalam kelompok tani al muktadin Toboh Gadang ini juga diberikan materi-materi yang terkait pemahaman tentang iklim dan cuaca serta hama dan penyakit yang dapat merusak tanaman.

"Di SLI juga diajarkan terkait dengan waktu tanam yang baik sesuai dengan pertukaran cuaca atau iklim," ujarnya.

Sementara Kepala Stasiun Iklim Kelas II Sumatera Barat Heron Tarigan mengatakan BMKG telah melakukan SLI berbagai tanaman di berbagai daerah dalam Provinsi Sumatra Barat. Dikatakan, SLI juga telah dilakukan sejak tahun 2011. Bahkan

sudah 400 petani yang didasar. Tahun ini akan terus ditingkatkan.

Apalagi katanya, untuk Padangpariaman telah diadakan SLI ini untuk tanaman padi beberapa tahun lalu hingga sekarang dan beberapa daerah di Sumbar. "Harapan kita dengan adanya SLI ini di Sumatera Barat petani ke depannya lebih menjadi sejahtera dengan peningkatan

produksi pertanian dengan proses pertanian berbasis iklim yang ditambah lagi dengan pengetahuan hama penyakit," ucapnya. Selain itu, tidak hanya bermanfaat terhadap kesejahteraan petani tetapi juga keselamatan karena masyarakat petani terutama para petani dan penyuluh diberikan edukasi terhadap bencana hidrometeorologi.

Bagaimana cara mengantisipasi bencana tersebut sehingga mereka menjadi tahu cuaca saat sekarang ini seperti apa mengenai iklim dan sebagainya sehingga mereka bisa menentukan sikap untuk melakukan tanaman apa yang cocok untuk cuaca tersebut. "Itu merupakan langkah-langkah positif yang perlu ditularkan kepada petani lainnya dari petani yang telah mendapatkan Penyuluhan tentang iklim jika masyarakat semuanya telah tereduksi maka masyarakat petani di Sumatera Barat akan lebih sejahtera," tandasnya mengakhiri. (efa)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

PADANG EKSPRES

Jum'at 15 September 2023

Padangpariaman, Padek—PIS Goes to Campus menyapa ratusan mahasiswa Politeknik Pelayaran Sumatera Barat (Poltekpel Sumbar), Kamis (14/9). Selain mengenalkan secara langsung Pertamina International Shipping (PIS), yang merupakan perusahaan tanker ke-4 terbesar dunia, juga untuk menjalin komunikasi dan kerja sama, penyerahan bantuan pendidikan.

Hadir Direktur Poltekpel Sumbar, Irwan, serta para wakil direktur Abdi Seno, Slamet Riyadi, dan Sari-fuddin. Lalu, Kabag Adm Akademik dan Ketarunaan Iwan Kurniawan, Kabag Keuangan Umum dan Kerja Sama, Bambang Hermanto, dan jajaran civitas akademik.

Selain itu ada Direktur SDM & Penunjang Bisnis Pertamina International Shipping (PIS), Surya Tri Harto, VP Stakeholder Relations & Management PT Pertamina, Rifky Rahman Yusuf, Direktur Operasi PIS Brilian Perdana, dan Manager Crude & Black Oil Ops Agustinus S.

"Di sektor industri maritim dan logistik yang menjadi core bisnis Pertamina International Shipping, salah satu tantangan yang dihadapi adalah bagaimana mendapatkan sumber daya manusia yang memiliki kapabilitas, mentalitas, perilaku, dan ber-

wawasan yang unggul, untuk mendukung visi PIS menjadi perusahaan terkemuka di Asia," ungkap Surya Tri Harto.

Program PIS Goes to Campus dilakukan di seluruh Indonesia, seperti di Sorong, Makassar, Semarang, dan lainnya itu, juga memberikan bantuan pendidikan. "Bantuan pendidikan yang diserahkan berupa bantuan infrastruktur dan beasiswa, meskipun tidak direct, namun untuk membantu mahasiswa agar dapat menyelesaikan perkuliahannya," ujar alumni Fakultas Teknik Unand ini.

Direktur Poltekpel Sumbar Irwan menjelaskan, di sekolah kedinasan di bawah naungan BPSDM Kementerian Perhubungan, kapasitas sumberdaya dimulai dengan adanya SKD atau Seleksi Kompetensi Dasar, dengan pola pembibitan Kemenhub maupun non pola pembibitan.

"Poltekpel Sumbar berdaya tampung 600 taruna taruni. Saat ini yang hadir lebih kurang sebanyak 204 taruna taruni, sedangkan 228 taruna taruni sedang mengikuti pendidikan pola pembibitan Kemenhub di Ciwidey. Setelah selesai pembelajaran nanti langsung menjadi pegawai negeri. Kami juga melaksanakan ujian proses seleksi non pola pembibitan," ujar Irwan.

Poltekpel Sumbar yang berlokasi di Korong Tiram Nagari Tapakis Kecamatan Ulakan Tapakis Kabupaten Padangpariaman memiliki tiga program studi; DIII Nautika, DIII Teknologi Nautika, dan DIV Transportasi Laut.

Direktur Poltekpel Sumbar berharap awal kehadiran PIS ke kampus mereka bukanlah akhir. Irwan berharap banyak hal bisa dikerjasamakan. "Setelah ini, Kita juga menjajaki program magang bagi dosen dan mahasiswa kita di Pertamina International Shipping, karena perusahaannya memang khusus pelayaran," ungkapnya.

Dalam momen ini, anak usaha Pertamina lainnya yakni PT Pertamina Patra Niaga, menjelaskan kepada taruna taruni terkait MyPertamina. Banyak keuntungan jika masyarakat menggunakan aplikasi MyPertamina saat membeli BBM di SPBU.

PIS Goes to Campus di Poltekpel Sumbar mengusung tema "Oceans Worth Protecting" untuk dijadikan bahan diskusi antara narasumber Brilian Perdana dan Agustinus S, dengan ratusan taruna-taruni Poltekpel Sumbar, dan sejumlah mahasiswa UNP, dan Unand yang hadir. (hsn)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

PADANG EKSPRES

Jum'at 15 September 2023

Pastikan Komunikasi Media dan Polisi Lancar

Padangpariaman, Padek—Kapolres Padangpariaman, AKBP Bagus Ikhwan, melakukan silaturahmi dengan awak media, di Mapolres Padangpariaman, kemarin. Selain untuk memperkenalkan diri, kegiatan itu ditujukan untuk menjaga silaturahmi antara kepolisian dan media di Rauh Salyo Sakto tersebut.

Dalam pertemuan itu, Bagus didampingi seluruh jajaran di Polres Padangpariaman. Mulai dari Wakapolres, Kasag Ops, Kasat Reskrim, Kasat Narkoba, Kasat Intel, para Kapolsek, Kasit Humas, dan anggota lainnya.

Bagus Ikhwan menyampaikan permohonan maaf kepada awak media di Padangpariaman. Pasalnya, setelah beberapa bulan ditugaskan di Padangpariaman, dirinya baru mendapat waktu bertatap muka dengan media, kemarin. "Ini tentu karena agenda kita yang selalu berbenturan dengan kegiatan lain," ujarnya.

Bagus menjelaskan, kontribusi media sangat penting dalam menjaga kondusivitas Kamtibmas di Padangpariaman. Maka dari itu, jasanya sangat berterima kasih kepada media di Padangpariaman, yang mendukung kinerja kepolisian di sana.

"Kerjasama dan sinergitas harus terus kita bangun, sehingga antara kebutuhan informasi dan progres kepolisian dapat berjalan beriringan dengan baik," harap Bagus.

Sering kali Bagus melontarkan perkataan humoris untuk menciptakan suasana rileks. Untuk lebih mengenal wartawan di Padangpariaman, Bagus pun meminta jurnalis tersebut memperkenalkan diri satu per satu. Kapolres juga mendengarkan harapan awak media dalam pertemuan tersebut. Ia berjanji bakal memenuhi segala harapan sesuai kapasitas dan kemampuannya.

Sedangkan Wakapolres Padangpariaman, Kompol Armijon, juga

menjelaskan bahwa acara itu diselenggarakan untuk memastikan apakah ada hambatan dalam hubungan antara media dan para anggota kepolisian di Padangpariaman.

"Jika ada hambatan, kita bersedia untuk mengatasi bersama, demi menjaga komunikasi yang baik antara pihak media dan kepolisian. Sehingga, informasi dapat tersampaikan untuk masyarakat," tukasnya.

Kegiatan silaturahmi dan diskusi yang diadakan Polres Padangpariaman itu mendapat nilai plus dari awak media di Padangpariaman. Hal ini sebagaimana disampaikan salah seorang wartawan senior di Padangpariaman, Efaurza.

"Kita selalu membangun hubungan baik dengan kepolisian, untuk mewujudkan kamtibmas di daerah ini," ujar wartawan Koran Pos-memo Padang tersebut.

Untuk itu, ia sangat mengapresiasi AKBP Bagus Ikhwan yang mem-



KESINERGISAN: Kapolres Padangpariaman, AKBP Bagus Ikhwan, dan jajaran saat silaturahmi dengan awak media, di Mapolres Padangpariaman, kemarin.

buka ruang silaturahmi dan diskusi dengan awak media. Sehingga, ko-

munikasi antara media dan kepolisian semakin kuat. Hal itu tentunya

akan mempermudah penyaluran informasi kepada masyarakat. (apg)